

令和5年6月13日(火)

校長室より④5



こんにちは。

3・4時間目に<sup>ピーティーエー</sup>P T Aのボランティアの方々20人くらいが、トイレ掃除に来ていただきました。みんなが使う<sup>つか</sup>トイレや<sup>なが</sup>流しを次々ときれいにしてくれました。みんな一人一人がきれいに使って、このきれいさを<sup>つづ</sup>続けていけるといいですね。お忙しい<sup>いそが</sup>中、ありがとうございました。



今日は、3棟の<sup>さんどう</sup>廊下や<sup>ろうか</sup>階段の<sup>かいたん</sup>壁や<sup>かべ</sup>天井を掃除してまわりました。3棟の<sup>いよう</sup>階段の壁は異様に高く、昨日使っていた<sup>ざしきぼうき</sup>座敷箒では上まで届きませんでした。届くところまでにしておこうかとも思ったのですが、「どうせきれいにするなら全部きれいに。」と思い、<sup>すすはら</sup>煤払い用の長〜い<sup>たいいくかん</sup>箒を体育館から持ち出してきて使いました。壁一面にはり付いていた<sup>ほこり</sup>埃を落としたので、床には<sup>かたまり</sup>埃の塊がいくつもできてしまいました。今日も、掃除の時間に5・6年生がきれいにしてくれました。



今週の給食は『<sup>ちばけん</sup>千葉県・<sup>ふなばし</sup>船橋市のおいしいものを食べて知るウィーク』になっています。千葉県や船橋市で<sup>しゅうかく</sup>収穫されたものや<sup>きょうどりょうり</sup>郷土料理が毎日<sup>とうじょう</sup>登場しています。今日は、『<sup>いわし</sup>鰯のさんが焼き』が<sup>おい</sup>出ました。美味しくて、あっという間に食べてしまったので、おかわりがほしくなりました。